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Решение о выделении дополнительных 75 тыс. грн. на освещение деятельности
городского совета, депутатский корпус Горловки не поддержал.      
  Сегодня, 29 июля, на сессии городского совета рассматривался вопрос о внесении
изменений в решение горсовета от 28 января 2011 года №VI/4-23 "Про міську Програму
підтримки засобів масової інформації місцевого значення на 2011 рік".   
  Согласно решению, в связи с проверкой финуправлением КП редакция газеты
"Вечерняя Горловка" в апреле текущего года, планировалось снизить дотацию изданию
из городского бюджета на 2,9 тыс. грн. Кроме того, в пояснительной записке к решению
был пункт, предполагающий выделение дополнительных 150 тыс. грн. на освещение
деятельности городского совета, 75 тыс. из которых уже были выделены на июньской
сессии.   
  Местным медиа из данного "лакомого кусочка" предполагали добавить средства в
сумме 34,9 тыс. грн.   
  Однако данное решение народные избранники не поддержали.
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